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Borgo Marina : interventi per ripristinare la sicurezza e la  vivibilità 

  
Il sottoscritto Consigliere Comunale Gioenzo Renzi, 

 

preso atto 

 

che si è riunito la settimana scorsa il Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza 

pubblica per affrontare i problemi di degrado del Borgo Marina, sollevati 

ripetutamente nel Consiglio Comunale dal sottoscritto; 

 

che l’esito di tale riunione sarebbe un generico impiego di “più pattuglie” durante la 

notte in collaborazione con la Polizia Municipale per esercitare controlli nel Borgo 

Marina; 

  

che tali iniziative sembra, però, debbano decorrere dal 25/6/2007 e cioè dopo l’arrivo 

dei rinforzi estivi alle Forze dell’Ordine da Roma; 

 

chiede 

 

1) di conoscere, in concreto, quando inizieranno a presenziare le pattuglie delle 

Forze dell’Ordine nelle vie del Borgo Marina e con quale frequenza; 

 

2) quali attività di controllo verranno svolte dalla P.M., in quali tempi e in che 

modo e se verranno attuate solo nel caso in cui si verifichino situazioni di 

molestia o turbativa della convivenza civile, come apparso sugli organi di 

stampa; 

 

3) quanti poliziotti e carabinieri di quartiere sono presenti nel Comune di Rimini e 

in quali zone sono dislocati;  

 

4) se è stato predisposto un coordinamento con le altre forze dell’ordine e se 

questo contempla interventi rivolti al rispetto delle normative fiscali, igienico -

sanitarie, a reprimere l’abusivismo commerciale, e a garantire la sicurezza e 

l’ordine pubblico; 

 

5) se non sia importante intervenire subito per dare un segnale concreto di 

presenza delle Istituzioni senza dovere attendere il potenziamento 

dell’organico delle Forze di Polizia previsto in arrivo nella nostra Città per la 

fine del mese di Giugno;  



 

6) se non sia altresì opportuno provvedere alla riqualificazione urbana delle vie 

Mameli e San Nicolò per dimostrare l’attenzione della Amministrazione 

Comunale verso questa parte  della  Città che presenta, più di altre, problemi di 

vivibilità. 

 

                           

                                                                                            Gioenzo Renzi  


